



Sortie pédagogique à Oradour-Sur-Glane

publié le 03/06/2019

En mai dernier, à l'initiative de l'équipe pédagogique d'Histoire-Géographie-EMC, toutes les classes de 3ème du collège Jean Vilar de La Crèche se sont rendues à Oradour-Sur-Glane, lieu de mémoire de la Seconde Guerre Mondiale.

Un padlet, réalisé en partie par Mattéo Madier, permet de découvrir ce site :

https://fr.padlet.com/matteo_madier/oradoursurglane

Bonne découverte !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.